

令和6年度自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を開催しました

患者サポートセンター

11月16日（土）18時より、ホテル東日本宇都宮において自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を開催したところ、県内外33の医科・歯科施設や当院から医師・歯科医師・看護職・相談員等、合計154名が参加されました。

研究会では川合謙介病院長の開催挨拶に続き、笹沼英紀患者サポートセンター副センター長を座長として放射線治療科 白井克幸教授より「進化を続ける放射線治療 ～スムーズな地域連携を目指して～」の演題で講演をいただきました。

最後に、西野宏患者サポートセンター長による閉会挨拶をもって講演会は成功裏に終了しました。

引き続き懇親会が開催され、森壱病院長補佐の挨拶、新宇都宮リハビリテーション病院の佐藤道哉総院長の乾杯を皮切りに活発な情報交換・懇談が行われ、福田順子副病院長の閉会挨拶をもって、懇親会も大変盛況のうちに終了しました。

なお、来年度（令和7年）も11月に開催する予定であり、充実した研究会を実施したいと考えております。



白井克幸教授講演



講演会全体



森壘 病院長補佐挨拶



懇親会